

SAINT-PARDOUX

Un univers sans parole mais pas sans rire

Pour la 4^e année de participation avec le Festival Ah, la commune a reçu vendredi la Cie iSi, basée à Rouillac, pour le spectacle clownesque « iSi et là ». Un mélange de Buster Keaton, Laurel et Hardy... un univers sans parole, au temps du cinéma muet, mais des regards et une gestuelle qui en disent bien plus long que des mots. Un spectacle clownesque, à la fois poétique, peuplé de rêves, d'incertitude, d'humour, un regard sur la surconsommation, la cruauté, le pouvoir, la complicité qui laisse aussi éclater les rires. Éric Mimeau et Matthieu Simon nous entraînent dans un bric-à-brac de récupération, où il faut faire attention à tout. Même s'ils ont fait peur quelques fois aux enfants, ils se sont réconciliés avec ce petit monde grâce aux mimiques et à la musique : une scie musicale et un accordéon diatonique qu'ils manient



Le duo fera une tournée en France durant l'été avant de se produire en Argentine à l'automne.

à la perfection.

Et puis à Saint-Pardoux, on ne se quitte pas comme cela. Pour clore

la soirée, la commune a offert un concert de Jazzmuche.